

## ABSTRAKSI

ANNI, Analisis Pengaruh Metode Arus Biaya Persediaan, Nilai Persediaan, Nilai Buku, Laba Akuntansi dan Total Arus Kas Terhadap Harga Saham di Sepuluh Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI Periode Tahun 2007 sampai dengan 2010 (dibimbing oleh Dr. MF Arrozi, SE., Msi., Akt).

Penelitian dimaksudkan untuk menganalisa bagaimana pengaruh variabel independent yaitu metode arus biaya persediaan, nilai persediaan, nilai buku, laba akuntansi dan total arus kas berpengaruh variabel terhadap harga saham disepuluh perusahaan manufaktur di Indonesia yang terdaftar di BEI selama periode tahun 2007 sampai dengan 2010.

Kontribusi penelitian bagi investor memberikan bahan masukan atau informasi tentang cara menyeleksi dan memilih saham-saham yang diperdagangkan di bursa Efek Indonesia sesuai dengan informasi laba akuntansi yang dipublikasikan. Kontribusi penelitian bagi penulis yaitu, untuk menambah ilmu pengetahuan, memperluas wawasan serta mengaplikasikan pengetahuan yang didapat di bangku kuliah dalam menganalisis informasi metode arus biaya persediaan, nilai persediaan, nilai buku, laba akuntansi, dan total arus kas terhadap harga saham. Bagi akademis penelitian memberikan referensi kepada mahasiswa agar bermanfaat bagi penelitian selanjutnya, terutama cara menganalisis pengaruh informasi metode arus biaya persediaan, nilai persediaan, nilai buku, laba akuntansi dan total arus kas terhadap harga saham.

Metode penelitian yang dipakai dalam penelitian ini adalah metode kuantitas, dengan analisis regresi linier berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel bebas yaitu metode arus biaya persediaan, nilai persediaan, nilai buku, laba akuntansi dan total arus kas berpengaruh sebesar 22,8% terhadap variabel terikatnya yaitu harga saham. Secara parsial variabel independent yang berpengaruh signifikan terhadap harga saham hanya laba akuntansi, sedangkan variabel independent lainnya yaitu metode arus kas persediaan, nilai persediaan, nilai buku, dan total arus kas tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Hasil penelitian secara simultan metode arus biaya persediaan, nilai persediaan, nilai buku, laba akuntansi dan total arus kas berpengaruh signifikan terhadap harga saham.

Temuan penelitian dari hasil pengujian hipotesis dan pembahasannya secara simultan, seluruh variabel mampu memberikan pengaruh terhadap harga saham. Hal ini menunjukkan variabel akuntansi dapat menjelaskan nilai relevansi terhadap reaksi pasar. Sehingga dapat diberikan kesimpulan teori *value relevance* masih berlaku dalam penelitian ini. Sedangkan secara parsial, variabel laba akuntansi mampu mempengaruhi harga saham. Hal ini menunjukkan laba akuntansi mempunyai